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TRANSCRIPCIÓN MAGNETOFÓNICA RESUMIDA DE LA SESIÓN
MUNICIPAL DE FECHA 21 DE SEPTIEMBRE DE 2022.

ORDINARIA DE CONCEJO

En Ia c¡udad de Pedro vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provinc¡a de pich¡ncha, a los veintiúndías del mes de agosto del año dos mil ve¡nte y dos, slenoo las luince rroras con oiei l¡nrü", .-" o" ¡n¡.¡oa la presente seslÓn ordinar¡a del Legislatiúo del Gob¡erno Áutónomo Descentralizado üunicipal delcantón Pedro vicente Mardonado preÁidrda por er rng. wáfter rabr¡sio Amburudí Bustamante, en sucalidad de Arcarde, actúa como secretar¡a Generar ra Abl priscirá ¡¡ariuxi oraonez namireaEI señor Alcalde: Da Ia bienvenida a ros presentes y oispone que por secretaria se de rectura a raconvocatoria:
La secretaria General: Por d¡spos¡ción de la Máxima Autoridad Ejecutiva del Cantón, conforme Iodispone¡ los Arts. 318 y 60 l¡teral .c) del Cód¡go orgánico de orgánización Territorial Auionomia yDescentralización y ros Arts.46 y sigu¡entes oe-ra oáenanzá de órganización y run"ronrri"nto o"tConcejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado, me perm¡to convocaia Sesión órdinaria de concejoMunic¡pal, para el día miércoles 2l de sept¡embre de 2022, a panu de las i 5h0o, en la Sala de Sesionesde la Municipal¡dad, con la finalidad de trátar el siguiente orden del día.l.- Constatación del quórum.
2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
3.- Aprobación del orden del día.
4'- Análisis y AprobaciÓn del Acta Nro. 22, correspond¡ente a Sesión ord¡naria de Concejo Mun¡cipal, defecha 31 de agosto de 2022.
5'- Anális¡s y AprobaciÓn en segundo y def¡nitivo debate del Proyecto de Ordenanza que regula la Gestiónde los residuos sÓlidos del cantón Pedro vicente Maldonado, aiÍ como la apl¡cación b" l"üiá retributivapor este serv¡c¡o.
6- Anál¡sis y. AutorizaclÓn para la recepc¡ón definitiva de obras de infraestructura, de la Urbanización"Prowidenza" ubicada en la Cooperat¡va Agrícola John F. Kennedy, sector rural del canton pédio v¡centeMaldonado, provincia de p¡chincha.
7- Anális¡s y Autor¡zaciÓn para la recepc¡ón definitiva de obras de infraesfuctura, de la Urban¡zac¡ón
"Ronal Montenegro".
8.- Análisis y AutorizaciÓn a Ia.D¡rección de Planificación y Ordenamienlo Territorial, para que proceda
con el fraccionam¡ento del lote Nro. 8, con clave cataltral 120850510106031000b, u¡¡-üoo en ta
Cooperativa La lnduskia, de propiedad del señor Jorge Enrique Carva.ja Lara, para la donacionásus n¡os.9.- Análisis y Aprobación a ra renunc¡a presentada por et br. .taime eay eást¡oas io"es, óánce.lar dercantón Pedro Vicente Maldonado.
10.- Conoc¡m¡ento de la Resolución Ejecut¡va Municipal 164-2022, en la que resuelve aprobar la reformaal Plan operativo Anual del Gob¡erno Autónomo Descentralizado Municipál oe peoro v¡ceniá Matdonado
del año 2022.
11.- Clausura de la Sesión.
El Señor Alcalde: S¡gu¡ente;
La Secretaria General: PRIMER PUNTO. - 1.- Constatación de euórum.. Vicealcalde W¡lder Anilema, presente;
. Concejal Erly Bastidas ausentei
. Concejal Carlos Gaibor, presente;
. Concejal Arsenio Oñate, presente;
. Concejal Patr¡c¡o Valarezo, presente;

Alcalde Fabrisio Ambuludf Bustamante, presente;
Se encuentran presentes cinco m¡embros del Concejo Municipal.
La Secretaria General: SEGUNDO PUNTO. - 2.- lnstatac¡ón de ta sesión por parte det Señor Alcatde.
El señor Alcalde Fabrisio ambuludí: saludarles señores concejales, 

'señbra 
concejal, compañeros

d¡rectores, funcionarios, cumpliendo con Io que estable la Ordenanza de Organización y Funcionamiento
del Concejo Mun¡cipal y el COOTAD, se ha convocado a ses¡ón Ordinar¡a, pára tratar to! puntos que han
s¡do anunc¡ados, como en toda ses¡ón pedirles que al momento del desarrollo de cada unó de los puntos,
lo hagamos con la altura y el respeto que merecemos todos y apegados a Io que establece la ley, con
estas palabras dejo instalada la presente ses¡ón.
La Secretaria General: TERCER PUNTO. -3 Aprobación det orden det dfa.
El señor Alcalde Fabrisio Ambuludí: Está a considerac¡ón de ustedes el orden del día, ¿s¡ están de
acuerdo para tomar votación?, s¡ hay algún punto que deba ¡ncluirse s¡empre y cuando no necésite informe (
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legales o técnicos para hacerlo, sino compañera Secretar¡a proceda a tomar votaciÓn al orden del día

planteado.
La Secretaria General: Procedemos a tomar votaciÓn.

. Vicealcalde W¡lder Anilema, a favor;

. Concejal Carlos Gaibor, a favor;

. Concejal Arsenio Oñate, a favor;

. Concejal Patr¡cio ValaÍezo, a favor;
- Alcalde Fabrisio Ambuludi: a favor;
Se contabilizan cinco (5) votos a favor.
ne§OluClON NRO.'ó97-SG-GADMPVM-2022.- POR UNANIMIDAD. - EL PLENO DEL ORGANO

LEGTSLATTVO MUNtctPAL DEL CANTÓN PEDRO vlcENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EL

ORDEN DEL DiA PLANTEADO.
El señor Alcalde Fabr¡5¡o Ambuludí: Siguiente punto.

La Secretaria General: CUARTO PUNTO. 4.- Anális¡s y Aprobac¡Ón del Acta Nro. 22, correspond¡ente a

Ses¡ón Ordinar¡a de Conceio Municipal, de fecha 31 de agosto de 2022.

El señor Alcalde Fabrisio Ambuludí: Está a consideración de ustedes esta acta, si hay alguna

observación para que la realicen, de no haber se procederá a tomar votaciÓn,

Se concede el usb de la palabra al conce¡al Arsenio Oñate: qu¡en expresando su saludo manif¡esta;

con respecto al acta número 22 compañera Secretaria, en la página número 15 eliminar la palabra "pues";

y en lá línea 16 luego de la palabra "parque" complementemos con "automotriz"; esas son las

óbservaciones a la preiente acta, con lo que moc¡ono para que se apruebe, tomando en consideraciÓn s¡

algún compañero tiene algo decir,
Eiseñor Álcalde Fabris'io Ambuludí: Si no hay otra observación compañeros Concejales, por favor

compañera Secretar¡a proceda a tomarvotación a la moción presentada con las observaciones realizadas.

La Secretar¡a General: Procedemos a tomar votaciÓn.

. Vicealcalde Wilder An¡lema, a favor

. Concejal Carlos Gaibor, a favor;

. Concejal Arsenio Oñate, a favor, Proponente;

. Concejal Patricio Valarezo, a favor;
- Alcalde Fabrisio Ambuludi: a favor;
Se contabilizan cinco (5) votos a favor.
RESOLUCTóN NRO. ó98-SG-cADttlPVM-2022.- POR UNANIMIDAD. - EL PLENO DEL ORGANO

LEGISLAT|VO MUNtCtPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EL

AcTA NRO.22, CORRESPONDIENTE A SESIÓN ORDINARIA DE CONcEJO MUNIcIPAL, DE FEcHA

31 DE AGOSTO DE 2022.
La Secretaria General: QUINTO PUNTO. 5.- Anál¡s¡s y Aprobación en segundo y def¡n¡t¡vo debate del

Proyecto de ordenanza que regula la GestiÓn de tos res¡duos sÓlidos del cantÓn Pedro vicente

Maidonado, así como la apl¡cac¡Ón de la tasa retr¡but¡va por este seyÉio'
El señof Alcalde Fabr¡§¡o Ambuludí: Esta en consideraciÓn este proyecto, ya se lo ha aprobado en su

primer debate, obv¡amente ha cumplido con todo el procedimiento para poder ser aprobado en segundo

y def¡nit¡vo debate, está a consideraciÓn de ustedes;
be concede el uso de la palabra al conce¡al A6enio Oñate: qu¡en man¡flesta; Muchas gracias señor

Átcátoe, cornpaneros Contejales está en cons¡deración para este segundo debate, la afrobación en

segundo y def¡nitivo debate áe este proyecto de ordenanza, el mismo que como ya manifestÓ el señor

Rljalde fui aprobada en primera, luego ie realizó la convocator¡a respectiva para la socializac¡Ón con la

ciudadania, hubo algunas inquietudei m¡smas que con los compañeros de Desarrollo Sustentable se

analizaron y se incorporaron, y está ahora en manos de todos nosotros la documentaciÓn respectiva, para

dar el trámite y la aprobac¡Ón en su segundo y definitivo debate, con esto moc¡ono para que se apruebe

esta ordenanza en esta sesión en segundo debate,
El señor Alcalde Fabrisio Ambul;d¡: Hay una moc¡ón presentada, ¿la moción tiene respaldo?, el

Concejal Patricio Valarezo respalda la mociÓn;

Se coñcede el uso de la palábra al concejal Carlos Ga¡bof: quien expresando su saludo manif¡esta,

Yo no estuve en la sesiÓn anterior por el temá de vacac¡ones y rev¡sando ahora la documentac¡Ón para el

ségunOo y definitivo debate del broyecto de ordenanza,.yo quisiera preguntar al proponente de la

orá"n^n á, en función de la matriz que se ha elaborado donde esta categor¡zado para ahora en este

ó;;y;;itt,"* atguna novedad, por eiempto en tos rangos que habla o el costo 0.28 en cada una de las
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categorias y se ha incrementado tamb¡én una nueva categoría, que será fundamental realizarla porque
esto abarca todas las personas que están dedicadas al trabajo artesanal, por lo tanto hay un consumo de
energia pero no tan elevado en considerac¡ón de otras, entonces todas estas personas, yo no sé si esto
abarca al sector rural o al sector urbano, este costo qu¡en va a pagar y cuantas personas representan
esto, este pago oneroso, y porque? Cual fue el parámetro o el factor para poder determinar la mecánica
y que realmente nos produzca una var¡able para determinar este valor de 0.28 centavos, eso ha sido un
poco mi curiosidad y ojala tengamos la especificación técnica también que nos pud¡era hacer, porque yo
pienso que deberíamos hacer esto y que todos confibuyamos de forma equitat¡va al presupuesto pero
debe haber las razones técn¡cas, como digo no estuve desde el ¡nic¡o, me gustarÍa conocer eso, y luego
de eso proceder con la votac¡ón, gracias Alcalde;
El Concejal Arsenio Oñate; la justif¡cación que se ha realizado es a través de una recomendación de
AME, quienes vienen aplicando no solo para nosotros, s¡no es una recomendación para todos los
Mun¡c¡p¡os, a Io mejor el compañero Jacobo como proponente tiene al tanto la tabla y la aplicación de los
porcentajes, nos pude dar una expl¡cac¡ón:
El lngen¡ero Jacobo Pozo, técnico Ambiental; quien expresando su saludo maniflesta, Empezando con
la exposic¡ón de motivos de la ordenanza claramente vamos a ver los días 16, 17 y 18 de mazo se
realizaron las sesiones en la ciudad de Qu¡to, por tal motivo lo que se realiza la reforma y la revocator¡a
de las demás ordenanzas en base a la implementación de la sigu¡ente formula, en cuestión de la pregunta
que usted formulo conce.jal, la CENEL nos supo manifestar claramente, toda tar¡fa o tarifario en 0 se
cobrara 0.28 centavos ya no lo que cancelaban antes, eso ya es por disposición ún¡ca y exclusivamente
de ellos ya que tenían muchos conflictos sociales con los usuario, ya que no consumían ningún tipo de
kilovat¡os por hora, y aun así se le efectuara el valor, eso es en base a los 0.28 centavos. En la ordenanza
ustedes puedan aprec¡ar una fórmula y la que estamos aplicando con un salario básico, en la aplicación
de la formula nosotros tenemos la creación de la nueva categoría ¡ndusk¡al artesanal, que como
beneficiar¡os directos son 68 usuarios, en la parte de res¡denciales que son los 5.220 usuarios y vamos
desglosando debidamente las categorias, la aplicac¡ón de la formula nos da un incremento en la parte
res¡dencial de 0.25 centavos, obviamente manteniendo el déf¡cit de usuarios que son en 0, de 621 que
antes se les cobrara 2.50 ahora se les cobra 0.28, en la parte res¡dencial industrial se les cobraba $ 15.00
dólares y el cobro será de 0.28 centavos como beneficio, posterior a eso la categoria comercial otros y
residencial se tiene un ¡ncremento del valor antiguo especif¡cedo del el 15% , dándonos una gananc¡a de
$ 420,00 dólares a lo que nosotros ya recaudamos, eso es como tal la apl¡cación de la formula, s¡ nosotros
deciamos no exceder en ese cobro y mantenernos como esta, es cuestión de la formula y mantenernos
en el rango y tomar en cuenta que mantendríamos un défic¡t y lo que menos se quiere es bajar, no sé si
tienen alguna duda o lo determinamos con un número para ver s¡ funciona,
El Conce¡al Carlos Ga¡bor; Este valor seria a aquellas personas que no van a recibir este tipo de
recolección me imagino, porque anteriormente había ese problema de que el municipio cobran pero no
tenfan el serv¡cio de recolecc¡ón no cierto, me ¡magino que va por ahí;
La lngeniera Génesis Gutiérrez, Directora de Direcc¡ón de Gestión de Desarrollo Sustentable: Un
med¡dor se me ocurre, por un departamento que no este en uso, entonces ese medidor genera un valor
de 0, en consumo de luz y antes s¡ tenÍa un valor 0 igualmente pegaba la tarifa de $ 2.50 que es para el
tema presenc¡al, ahora la Empresa Eléctrica nos comunicaron que por tema que ellos han visto que es un
impacto social, que todos los medidores que graban 0 que paguen la cant¡dad de 0.28 centavos, en

cualquiera de las categorías es en función a eso, pero en el tema de cuando no reciben la recolecciÓn por

lema de vías, a veces hay fincas que están muy lejos, entonces no se le da el servicio y se Ies realice una

¡nspecc¡ón y emitir un informe técnico para poder verificar y ver s¡ compete o no compete el tema de la
petición que está realizando la ciudadanía, eso Concejal,
El señor Alcalde Fabris¡o Ambuludí: S¡ no hay otra ¡ntervenc¡ón, hay una moc¡ón presentada, ¿la
moc¡ón t¡ene respaldo?, el Concejal Patricio Valarezo respalda la moción, señora Secretaria proceda a
tomar votación;
La Secretaria General: Procedemos a tomar votación.
. Vicealcalde Wilder An¡lema, a favor
- Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Arsenio Oñate, a favor, Proponente;
. Concejal Patricio Valarezo, a favor;
- Alcalde Fabrisio Ambuludí: a favor;
Se contabilizan c¡nco (5) votos a favor.
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RESOLUCIÓN NRO. O99.SG-GADMPVM.2O22.- POR UNANMIDAD. . EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEORO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EN
SEGUNDO Y DEFINITIVO OEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA QUE REGULA LA GESTIÓÑ DELos REsrDUos sóLrDos DEL cANróN pEDRo vrcENre uÁr-ooriÁoó, Á§¡-éóuo r_r
ApLtcAcróN DE LA TASA RETR|BUT|VA poR EsrE sERvtcto.
El señor Alcalde Fabris¡o Ambulud¡: S¡guiente punto.
La Secretar¡a General: SEXTO PUNTO. 6.- Anát¡sis y Autorizac¡ón para la recepc¡ón definitiva de obras
de infnestructura, de la l-Jrbanizac¡ón "Prowidenza" ubicada en la Cooperat¡va Agr¡cota John F. Kennedy,
sector rural del cantón Pedro V¡cente Maldonado, prov¡ncia de p¡chincha.
El señor Alcalde Fabris¡o Ambuludí: Está a considerac¡ón de ustedes, obv¡amente la Comis¡ón ha
tratado con todos los informes y está la información que respalda la decisión o al informe que emite la
comisión, está a consideración áe ustedes este punto del oráen del día señores concelalesj
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patr¡c¡o Valarezo: quien expresa su salldo y manifiesta:
respecto a éste punto s¡ b¡en es cierto la prorroga se p¡d¡ó hace algún tiempo, no obstante hámos venido
insist¡endo para que se cumplan con Ios informes pert¡nentes, hemos tenido inconven¡entes. no es el ún¡co
caso, hemos tenido inconveniente en algunos casos con la EpMApA, que s¡empre han sido los que han
estado demorando un poco el informe f¡nal para la recepc¡ón de obras, por el iema que les compete a
ellos que es agua y el alcantarillado, hemos hecho creo que dos o tres ¡nsistos, finalmente ya se remttió
el ¡nforme pert¡nente con lo cual rev¡sado los informes técnicos, dan a entender en loá informes y
sustentados en los demás técn¡camente, que ya se ha cumpl¡do el 1000/o de obras de infraestructura, tanto
en lo que tiene que ver con Planificación, Obras Públicas, el proyecto eléctrico y el tema de la EpMAPA,
siendo así señor Alcalde moc¡ono para que se autorice la recepclón defin¡t¡va dé obras de ¡nfraestructura
de la Urbanizac¡ón Provv¡denza,
El señor Alcalde Fabr¡sio Ambuludí: Hay una moción presentada ¿la moción tiene respaldo? El conce.¡al
W¡lder An¡lema y Carlos Ga¡bor y Arsenio Oñate respaldan la moc¡ón, si hay alguna otra ¡ntervención,
Se concede el uso de la palabra al concejal Carlos Gaabor: quien manifiestá; respecto a este punto y
es importante y creo que ya era t¡empo que cumpla a través de los ¡ns¡stos que se ha hecho y que se vaya
cerrando estos capitulos de estas Urbanizaciones, tanto para el serv¡c¡o de las personas que son pañe
de aquella, Ia única parte decir que va hacer notif¡cado del urbanizador, creo que en esa parte seria como
recomendac¡Ón recalcar si vale el termino, es ¡ncentivo de la resoluc¡ón que emit¡ó el MAE está ¡nclusive
el ¡nforme de fiscalización y se hace menc¡ón que ellos son los responsables del manejo del tema de agua
sobre todo, en esa parte mejor seria mi punto de recomendac¡ón, que tengan presente el buen
cumplimiento, porque después será el agua con el Mun¡c¡p¡o, la expresión no están fác¡|, el tema del agua
es compl¡cado y digo esto porque claramente pueden verque las Urbanizac¡ones están creciendo de una
forma acelerada, el tema es un poco por el tema de pandemia, que dio lugar a que la gente empiece a
venir para acá a este sector y emp¡ece a construir que está b¡en, van aumentando las necesidades,
entonces como Gobierno Municipal a lravés de EPMAPA que se hagan todas las gest¡ones necesarias
para que ellos tengan presente y ellos puedan ir planificando a futuro y puedan solventar las neóes¡dades
del líquido v¡tal, eso sería un poco mi concepto y por ello dar por concluido;
El Conce¡al Patr¡c¡o Valarezo: En vista de los análisis que hemos real¡zado tomando en cons¡derac¡ón
los informes, voy a permitirme reformular la moción, en el sent¡do de que se autorice la recepc¡ón def¡n¡tiva
de obras de infraestructura, para Io cual Obras Públicas debe hacer el acta definit¡va y a su vez se levante
la h¡poteca que pesaba sobre la Urbanización y finalmente que el sistema de agua potable y alcantarillado
sea manejado a través de una.junta de usuaraos dentro de la Urbanización, esa serla la moción
reformulada señor Alcalde;
El señor Alcalde Fabrisio Ambuludí; Hay una moción presentada, señora Secretaria proceda a tomar
votación;
La Secretaria General: Procedemos a tomar votación.
. Vicealcalde W¡lder Anilema, a favor
. Concejal Carlos Gaibor, yo creo que al existir de acuerdo a lo que establece la ley y la ordenanza

y de acuerdo a nuestras funciones como Conce.io Mun¡cipal y existiendo los ¡nformes en esle caso,
técn¡co, jurídico que están recomendando sobre entendemos que está el trabajo bien hecho y
med¡ante la documentac¡ón que se adjuntado al orden del día que estamos tratando, m¡ voto a
favor;

. Concejal Arsen¡o Oñate, a favol

. Concejal Patr¡c¡o Valarezo, a favor; Proponente;
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Se contab¡lizan cinco (5) votos a favor
RESOLUCIÓN NRO. iOO-SG.GADMPVII|-2022.- POR UNANIMIDAD. - EL PLENO DEL ÓRGANOLEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE AUTOR|ZARLA RECEPCIÓN DEFINITIVA DE OBRAS DE INFRAISTRUCTURA DE LA URBANIZACIÓN,,PROWIDENZA", PARA LO CUAL LA. OIRECCIÓN DE MOVILIDAD Y OBRÁ' PÚEiiCAS OELgg-BtElNO MUNtCtpAL, PROCEOERÁ A REALTZAR EL ACrA DEF|N|TUÁ; l_evlñrm uSEGUNDA HIPOTECA QUE PESA SOBRE EL 50% DE LOTES DE LA URBAI¡ÉÁCIé¡¡; Y, CISISTEMA DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO SERÁ AOMINISTRADO POR UNA JUNTA DELA URBANIZACIÓN.
El señor Alcalde Fabris¡o Ambuludí: Siguiente punto.
La Secretaria General: SEPTIiIO PUNiO 7.- Análisis y Autor¡zac¡ón para la recepc¡ón definitiva deobras de infraestructura, de la Urban¡zac¡ón ,,Ronal Monteiegro,,.
El señor Alcalde Fabrisio Ambuludí: Está a cons¡deración áe ustedes el orden del día, así mismo con etmismo tratam¡ento, el cual ha s¡do presentado a la comisión respectiva para que em¡tan el informe
respect¡vo y se tome la dec¡s¡ón aquí en el seno de Concejo;
Se concede el üao de la palabra al conceial Patricio Úálarezo: quaen manif¡esta; lgual que el punto
anterior señor Alcalde, nosotros hemos revisado, tenemos un informe de ta Comision oJ plan-ifiiac¡ón, uninforme favorable para que se rec¡ba las obras de infraestructura, teníamos ahi digamos una extgenciaque de acuerdo a la ordenanza estaba tipif¡cada que era el tema de una certificacién, de que en el sitiopodía haber cobertura de telefonía, no obstante no hacia mención especlf¡camente de'cÑr]iino qu" 

"ramás amplio, decía cNT u orras empresas que prestan este servicio, por ro que er señár u'onienegro nahecho llegar una cert¡ficac¡Ón de una empresa local de la que dan a entendeique es factible la ub¡cación
de telefonfa, d¡cho esto señor Alcalde mociono para que ie autorice la recepción definiliva de obras porparte de la DirecciÓn de la Movilidad Obras Públicas y se levante Ia hipoteóa de la Urban¡zación Ronal
Montenegro;
El señor Alcalde Fabris¡o Amburudí: Hay una moción presentada, ¿ra moc¡ón tiene respardo? er
Concejal Wilder Anilema respalda la moción, por favor corpáñ"ra Secretária proceda a tomai-iLtación ala moción presentada.
La Secretaria General: procedemos a tomar votación.. Vicealcalde Wilder An¡lema, a favor. Concejal Carlos Gaibor, a favor;. Concejal Arsen¡o Oñate, a favor;. Concejal Patr¡cio Valarezo, a favor, proponente;
- Alcalde Fabris¡o Ambuludí: a favor;
Se contabihzan cinco (5) votos a favor.
RESOLUCIÓN NRO. íOI.SG.GA D?TPV-I{1.2O22.- POR UNANIMIDAD. . EL PLENO DEL ÓRCIT.¡OLEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE AUiORIZAR
LA REcEPclÓN oEFlNlrlvA DE oBRAs DE INFRAESTRU¿TURA DE LA uRBANtzActór.l .ao¡¡el
MONTENEGRO", PARA LO CUAL LA- DIRECCIÓN OE MOVILIDAD Y OBRAS CÚA|I'CES OEL
99qIE¡IO MUNICIPAL, PROCEDERÁ A REALIZAR EL ACTA DEFINITIVÁ'1 r-EVÁ'¡ITNN r-EHIPOTECA QUE PESA SOBRE LOS LOTES DE LA URBANIZACIÓN.
El señor Alcalde Fabr¡sio Ambuludí: Siguiente punto.
La Secretar¡a General: OCTAVO PUNTO. 8.- Ánátis¡s y Autor¡zación a la D¡recc¡ón de ptan¡f¡cac¡ón y
9ld:ryry¡ent9 Tenitor¡al, para que proceda con el fracóionamiento det lote Nro. g, con clave catastrat1708505101060310000. ub¡cado en la Cooperat¡va La lndustria, de prop¡edad áei'sánóiJárge' enr¡q*Carvajal Lara. para la donac¡ón a sus hlos.
El señor Alcalde Fabris¡o Ambuludí: Está a cons¡deración de ustedes el punto del orden del dia, asimismo están todos los informes favorables para poner podeÍ tomar la dec¡sión.
se concede el uso de la palabra al concejal Pairicio üatareioi quien manifiesta; Gracias señor Atcalde,nosotros sobre esle punto hemos mantenrdo reuniones de trabaJo y reun¡ones de com¡sión, obviamentecon el asesoramiento de lodos ros funcionarios que les compete eitema y teniamos ;lg;;Jro", qu"finalmente logramos despejar y la resolución o'más b¡en iá 

-recomenoac¡ón 
que hace la comrsrón esbastante espec¡fica en ese sentido, er señor debe fraccionar de conformidad 

"on 
io q* áor"no"roanosotros, son ros rotes que perm¡ta ra entrega en herencia a ros hios, er num"ro lre elios.'J"'n,'., 

". 
qu"pasan de 10 rotes eso en ra proporción ar número de hijos que tenga, por eso nosotros ro pranteamos de

',(
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esa manera en el informe de Comisión, d¡cho esto mociono para que se autor¡ce .a.la D¡recc¡Ón de

planificación y ordenam¡ento r"ri¡tori"r i"i" qre proceda con el fraccionam¡ento del lote número 8 con

ctave catastrat .17085051010603iñ¿jó: ;ñ"¿; eh ta cooperativa La lndustria, de prop¡edad del señor

Jorge Enrtque Carvajal Lara, pr,t r" ión'i¡on 
" 

sus h¡ios; yb si quiera' no sé si es factible' s¡ me ayuda el

señor procurado6urunt"¡. 
",go!;-;gá-:;o 

poora ráseÑarse lotes fraccionados a su favor", por lo que

"llü, ".i"i¡"ir"nie 
o to queLt p-"Jiá éi" qr"." traccione.un númeÍo determinado de lotes se entregue

a los htlos y él se reservaba tr"s t'oie, a'., fávor. con lo cual no lo considero pertinente. s¡ se fracciona es

para ese f¡n, s¡ se pasa de tos ñ l;¿;-; ié'"¡ 
".o 

puede ser incorporado doctor para sustentar m¡

[3!.0]"0" caiza, procurado¡ síndico t¡tun¡c¡pat, quien manifiesta; Tendría que verificar et

fracc¡onamiento y ver que en etecto se está dejando o Jl9 
plra esta persona' acá la recomendaciÓn o la

autor¡zación del concelo ". 
p"áq-u"-r, dn"ü'on o. Planiflcación iealice los tramites inherentes de la

emisión del infofme respect¡vo p;a'rrá"á¡onamlento, especlficamente para eltema de donac¡Ón, entonces

ahí s¡ se reserva o no se reserva ya planlficaciÓn lo determinará:

El conceial Patric¡o valarezot 'q'-[en tan¡nesta; Moc¡ono-p-ara que se autorice a la DirecciÓn de

;irffi;;.,,ó; y óioenam¡ento r"rriiárár para que proce^da con el fraccionamiento del lote nÚmero I con

ctave catastrat 1708505101060áióóóó, io¡"",i" en ta cooperativa La lndustr¡a, de propiedad del señor

Jorou rnnqr" Carvajal Lara, para la donaciÓn a sus h¡jos'

Éi::#'iil;;'ir¡i¡"ü L¡rrrái,-Hrv una móción presentada ¿la moción tiene respaldo?, el

Conceial Wilder Anilema respalda la moción'

se concede el uso de la pataoia'"I"án"ó¡"1 c"¡os Gaibor: quien manifiesta; Yo creo que en esta parte

ha tendido su tlempo prru poO"''"n"ii'ar y revisando de acuerdo a lo que establece en el Plan y

ordenamrento Territonal qr"." á.tá oánJo áumplimiento a esto. que una sola vez se podrá.fraccionar'

pero obv¡amente se tra cons¡oeíi-ol" qr" 
-r',rol, 

Lr art. 118numerál 11 en la ley notarial el articulo1417

del código civil en func¡ón o" 
-""á. 

rü ¡', podido llevar este proceso, apegado a lo que establece la

ordenanza que ya .en"ione, 
"ntá-nláJir¿J¡óá."nt" "s 

un legitimo derecho de la familia poder fracc¡onar

y poder entregar en donaclÓn " 
tut t'üo" seria importante como lo menc¡onaba el compañero Patrlc¡o

oue como recomendacrón d"t'c;;;i; ü;;ic-pat 
'para et Director de Plan¡f¡caciÓn. que considere al

il;#¿"i;ilil;"-;;i; rio,á" 
",j".,Já,e 

tá qul mención er compañero Patricro, eso sefía un poco

il;ü;ü; l;síiimo el derecho y vamos para.respaldar muchas grac¡as;

L" s"itdt"t¡" Ge-neral: Procedemos a tomar votaciÓn'

. Vicealcalde Wilder Anilema, a favo¡

. Conceial Carlos Gaibor' a favor;

. Concejal Arsenio Oñate, a favor,

. Conce¡at Patricio Valarezo, a favor, Proponente;

- Alcalde Fabrisio Ambuludí: a favor;

i?SülüTi'ó1[1ffi.(?.113¿-1tib"úpv.M:1l?:J9-lrrNANrMrDAD. 
- EL PLEN. oEL-óRGAN.

LEGISLATIVO MUNICIPAL Oii?-ÁÑ'riJÑ PiNRO VICENTE MALDONAOO RESUELVE AUTORIZAR

A LA DIRECCIÓN DE PLANI;-rc;EidÑ i-ON TNMIIENTO TERRITORIAL' PARA QUE PROCEDA

coN EL FRAcctoNAMtENro b-ár-iói¡ Nnó. a, c9¡ _c_r4ve 
cArAsrRAL 17085051010603'.10000,

UBICADO EN LA COOPERAírI-iü-ÑOUdiNiÁ' OE-PNOPIEOID DEL SEÑOR JORGE ENRIOUE

éiñúii.nJ'imr, PARA LA DoNAcrÓN A sus HrJos'

ei 
""iioi 

Árc"r¿" Éabrisio Ambulud¡: s¡guiente punto'

La secferafia Generat: NodÑiñüN_ió. é.- ehatisis y nprobac¡Ón a ta renunc¡a presentada por el sr'

i;;-"-;i B;"i;;" roo"t cóiieiat ¿et cantÓn Pedro vicente Matdonado

El señor Alcalde Fabr¡sio ¡r'üriroii s"nores concelales está en sus manos el Documento donde el

Conceial Erly eastioas presenil-* á^'"ti' por los ines quá ya estan explicados en su respect¡vo

documento et cuat 
"sta 

a consii"eáiiáI ¿" U"tá0"t, como Coris¡ón de Mesa hemos hecho el respectivo

informe y hoy esta para qr" "iü;;;;;prrJá 
Át" intorr" con la renuncia que ha sido presentada por

3'"""Tfiill; er uso de ra parabra al conceiar patricio vararezo: Bueno entendemos que el compañero

Erly Bastidas ttene .,t '"ton"JpiiL'-t"tát 
p'"t"nt" la renuncia' hubiese sido importante que esté en

ésta reunión hasta para .;:#ilr";;;",irprn"ro. oe cónceio v desearle que.tenga. éxrtos en ro

poster¡or. si esa es la Oec¡srO.=ie ái rJ"oiror .ár" Concejo-f,¡rn,i,lpár debemos aceptar y obv¡amente

debemos pronuncrarnos y 
",1';"'"";;ii;;-.;;iÁrcaroe 

quiáro mocionar para que se acepte la renuncra
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oEL cANTóN pEDRo vtcENTE MALDoNAoo Acta No.23

presentada por el Concejal Sr. Ja¡me Erly Bastidas Torres, Concejal del cantón Pedro Vicente Maldonado,
y principalizar a su suplente Señora Concejal Gladys Chela Amagandi
El señor Alcalde Fabr¡sio Ambuludi: Hay una moción presentada, la moción tiene respaldo por el
Concejal Arsenio Oñate, sa no hay otra observac¡ón compañeros Concejales, por favor compañera
Secretaria General proceda a tomar votación a la moc¡ón presentada,
Se concede el uso de la palabra a la concejala Gladys Chela: quien expresa su saludo y manif¡esta;
Gracias por este reclb¡m¡ento y agradecer por esta inv¡tac¡ón y formar un equ¡po como siempre, para
trabajar por el bien de nuestro Cantón, gracias,
La Secretaria General: Procedemos a tomar votación.
. Vicealcalde Wilder Anilema, a favor
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Arsenio Oñate, a favor,
. Concejal Patr¡cio Valarezo, a favor, Proponente;
- Alcalde Fabris¡o Ambuludí: a favor;
Se contabilizan cinco (5) votos a favor.
RESOLUCION NRO. 1O3.SG-GADMPVM-2022.. POR UNANIMIDAD. . EL PLENO DEL ÓNCI¡IO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE ACEPTAR LA
RENUNCIA PRESENTAOA POR EL SR. JAIi'E ERLY BASTIDAS TORRES, CONCEJAL OEL CANTÓN
PEORO VICENTE MALDONADO Y PRINCIPALIZAR A SU SUPLENTE SRA, GLADYS PIEDAD CHELA
AMANGANDI.
El señor Alcalde Fabrisio Ambuludí: le pedimos a la compañera Gladys Chela que pase y nos
acompañe en la mesa, queda como Conce.ial Pr¡ncipal y obviamente la Secretaria General hará el trámite
correspond¡ente para buscar entre los más votados sea su alterno o alterna, le ¡nv¡tamos para que tome
asiento;
El señor Alcalde Fabr¡sio Ambuludí: S¡gu¡ente punto.
La Secretaria General: DECIMO PUNTO. 10.- Conocimiento de la Resolución Ejecutiva Mun¡c¡pal 164-
2022, en la que resuelve aprobar la reforma al Plan Operativo Anual det Gob¡erno Autónomo
Descentral¡zado Mun¡cipal de Pedro Vicente Maldonado det año 2022.
El señor Alcalde Fabris¡o Ambuludi: De acuerdo a las competencias, hemos puesto a conocim¡ento de
Conce.io de este punto del orden del día, obv¡amente el plan operativo el cual pues tamb¡én más adelante
ya se presentara la documentac¡ón respect¡va de la reforma del presupuesto y será aprobada por el seno
del Concejo, no sé si tienen alguna pregunta respecto a esla reforma, el cual ás competencia del Concejo
y luego la respectiva reforma que se hace al presupuesto, s¡ no hay ninguna preguntá, siguiente punto del
orden del dia,
El señor Alcalde Fabr¡s¡o Ambuludí: Siguiente punto.
La Secretaria Gen6ral: DECIMO PRIMERO PUNTO. i1.- Clausura de ta Ses¡ón.
El señor Alcalde Fabr¡sio Ambuludí: Agradecerles señores conce.iales y señores func¡onarios por su
participació n, s¡empre vamos a tomar decisiones acertadas en beneficio de nuestro territor¡o de nuestra
gente de Pedro Vacente Maldonado, queda clausurada la presente sesión

v

@
lng. Walter Fabrisio Ambutudi Bustamante

ALCALDE
Ab. Priscila Mariuxi Ordóñez Ramf

SECRETARIA GENERAL
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